## Pressemitteilung



Kiel. 20. November 2015 Nr. 286 /2015

Ralf Stegner, Jürgen Weber:

Herzlichen Glückwunsch, Dr. Christian Meyer-Heidemann!

Zur Wahl von Dr. Christian Meyer-Heidemann zum Landesbeauftragten für politische Bildung erklären der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion, Dr. Ralf Stegner, und der Sprecher für politische Bildung, Jürgen Weber:

Wir gratulieren Dr. Christian Meyer-Heidemann zu seiner Wahl zum ersten Landesbeauftragten für politische Bildung. Die Landeszentrale ist nun mit der neuen Leitung wieder komplett. Mit der Einrichtung des Amtes eines Landesbeauftragten haben wir die notwendige Unabhängigkeit der Landeszentrale für politische Bildung gewährleistet. Wir sind sicher, dass Dr. Meyer-Heidemann der politischen Bildung im Land neue Impulse geben wird – die Erfahrungen und Kompetenzen dazu hat er. Wir wünschen ihm einen guten Start im neuen Amt und freuen uns auf gute Zusammenarbeit.